



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

02/09/2022

LEGISLATIVO

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Prosperó la política afortunadamente, se hizo política, estuvimos muchos días buscando ese consenso; ese consenso se logró, la Junta de Coordinación Política, algo inédito, votó por unanimidad mi nombramiento y el Pleno pues por una mayoría, prácticamente absoluta. Entonces eso me da una doble responsabilidad, porque tengo el respaldo de la Cámara de Diputados, me obliga a buscar representar esa unidad y dentro de la pluralidad que existe en la Cámara, dentro de esa diversidad, que es múltiple y muy variada, buscar el debate, el intercambio de ideas se lleva con orden, con respeto y que seamos productivos, que esto le sirva al país, sacando buenas leyes, buscando siempre el beneficio de la gente”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMnV%5FxUfT8xsJvE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21657&parId=rot&o=OneUp>